



Herrera quiere favorecer la creación de un millar de empresas tecnológicas

La Junta prevé la mejora del sistema de becas con nuevas ayudas para mejorar las competencias en idiomas y favorecer el acceso de los colectivos más desfavorecidos

ICAL | LEÓN

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, anunció en León la intención del Ejecutivo autonómico de favorecer en la presente legislatura la creación de un millar de empresas de base tecnológica en la Comunidad. Así lo hizo saber en el discurso que pronunció en el Aula Magna del Rectorado de León con el que dio por inaugurado el curso académico en las universidades de Castilla y León. Herrera aseguró que la Junta trabajará para alentar iniciativas emprendedoras en ámbitos como la biotecnología, para lo que cuenta con el apoyo del Centro de Supercomputación que ofrece la "capacidad, seguridad, fiabilidad, privacidad y eficacia", propia de una infraestructura tecnológica "del más alto nivel".

Juan Vicente Herrera recordó la tradición "muy asentada" de León en materia de ciberseguridad y en este sentido confirmó que próximamente se suscribirá un convenio con la empresa Microsoft para poner en marcha en el Parque Tecnológico de León una aceleradora de empresas del sector de la ciberseguridad.

Universidades. También en la actual legislatura, Juan Vicente Herrera señaló que se invertirán más de 62,5 millones de euros en infraestructuras universitarias, de los que alrededor de 55 irán destinados al programa general de inversiones, mientras que los siete y medio restantes irán a parar al convenio específico para la ejecución de la segunda fase del campus de Segovia, abriendo así "un horizonte de mejora material" para el sistema universitario público.



Juan Vicente Herrera asiste a la inauguración del curso académico universitario 2015-2016 en León. | ICAL

Valdeón compromete para el primer trimestre la estrategia de apoyo y consejo para autónomos

La Junta prepara medidas de asesoramiento, formación, fiscalidad...

ICAL | VALLADOLID

La vicepresidenta y consejera de Empleo, Rosa Valdeón, fijó ayer en el primer trimestre de 2016 la puesta en marcha de medidas estratégicas de apoyo a los trabajadores por cuenta propia y la constitución del denominado Consejo del Trabajo Autónomo de Castilla y León, como futuro instrumento de representatividad de este colectivo. "Se trata de

romper con un olvido histórico hacia un sector cada vez con mayor presencia y capacidad para generar empleo", expuso al término de un encuentro con los principales representantes de las asociaciones de trabajadores autónomos de la Comunidad.

La 'Mesa del Autónomo', que se reunió por primera vez en esta legislatura, presentó las líneas de trabajo más destacadas que se

están poniendo en marcha en la estrategia para el apoyo a la actividad. El horizonte de actuación se ha fijado hasta 2020 y Rosa Valdeón señaló que lo que se quiere es "crear un instrumento de respuesta de las necesidades de los autónomos a lo largo de toda su vida laboral y profesional, desde el momento del alta hasta la fase final de su actividad, traspaso del negocio o jubilación".